

La gota fría inunda bajos, corta varias carreteras y deja un riego en el campo

Las tormentas de la tarde descargaron una media de 50 litros/m² y provocaron los principales problemas en Elche y la comarca de la Vega Baja

18:39 ☆☆☆☆☆



Tweet 3

Recomendar 23

F. J. B. La gota fría que se cebó ayer con Málaga y Murcia también se dejó sentir con fuerza en la provincia de Alicante donde la vaguada de aire helado entró sobre las 17 horas y dejó una media de 50 litros por metro cuadrado en dos trombas que cayeron durante sesenta minutos. La tormenta no produjo daños personales pero sí provocó inundaciones importantes en Elche, Elda y toda la Vega Baja, con especial incidencia en Orihuela, cortó puntualmente algunas carreteras y, por ejemplo, obligó a cerrar el acceso a Elda desde la autovía.

La tormenta obligó a interrumpir el tráfico en el túnel situado en el kilómetro 688 de la N-340 (Orihuela) y se habilitó un paso alternativo por la ciudad. Además se cortó la CV-900 entre Callosa de Segura y Albatera, y se hizo lo propio a la altura del kilómetro 202 de la CV-815, en Castalla. Durante media hora estuvo cortada la N-332 entre los kilómetros 51 y 51,5 por el embalsamiento de agua.

La lluvia fue muy bien recibida en el sector agrícola ya que tuvo los efectos de un riego a manta. En la ciudad de Alicante la tormenta dejó un registro de 25 litros por metro cuadrado y originó bolsas de agua en la Albufereta (calle Ansaldo) y la Playa de San Juan -avenidas de Bruselas y Niza- y en la avenida de Elche. Los vecinos de San Gabriel denunciaron el desbordamiento del depósito anticontaminación vertiendo las aguas al aliviadero de la calle Panamá y de allí al barranco de las Ovejas que desaguó con fuerza en el mar.

En Elche llegaron a caer 55 litros por metro cuadrado en una hora. Resultado: bajos inundados, coches atrapados, una palmera al suelo y cerrados todos los parques. La circulación por la avenida de la Libertad también fue complicada.

La peor parte se la llevó, sin embargo, la Vega Baja, donde desde la sierra que rodea Orihuela, sin limpiar, cayeron todo tipo de ramas, maleza, piedras y hasta bicicletas por las torrenteras. En el resto de la comarca volvieron a producirse inundaciones y bolsas de agua.

En Benidorm y la Marina Baixa también llovió con fuerza pero sin incidentes notables, aunque en Finestrat volvió a producirse una riada en la zona del mercadillo donde murieron dos ingleses en la última tromba. El agua arrastró seis coches.

En Alcoy y la Foia de la Castalla llovió pero sí causar incidentes salvo el salto de alguna trapa aislada. En Busot hubo también problemas en la urbanización "Los Patos".

En Alicante, los bomberos tuvieron que achicar agua en las bolsas que se produjeron en las avenidas Costa Blanca y en los alrededores de la parroquia de San Pedro. La zona del Golf aguantó bien. En el casco urbano de la ciudad saltaron algunas trapas en la avenida de Alfonso X El Sabio.

Los efectivos del Consorcio Provincial de Bomberos de Alicante recibieron más de 120 llamadas de vecinos que se vieron afectados por las fuertes lluvias caídas durante la tarde, según informó a Europa Press el consorcio.

El agua acumulada en algunas vías de las localidades de Rojales, Redován, San Fulgencio, así como en Elche, Elda y Villena motivó que algunos conductores pidieran ayuda telefónica a los bomberos para salir de sus coches o para mover sus vehículos de zonas anegadas, sin que se hayan producido daños personales.



Inundaciones Elche (arriba) y bolsas de agua en la avenida de Bruselas (Playa San Juan). diego f./RAFA ARJONE

MULTIMEDIA

Fotos de la noticia

NOTICIAS RELACIONADAS

- * **Retiran la preemergencia por lluvias intensas. Alicante**
- * **Dos buques encallados, una noria caída, 12 vuelos desviados y 8 carreteras cortadas en Valencia. Alicante**

Asímismo, buena parte de las peticiones de ayuda estuvieron relacionadas con servicios de achiques y calles inundadas en toda la provincia de Alicante.

La gota fría fue producto de una situación de fuerte inestabilidad, producto de una vaguada de aire helado que cruzó la península de oeste a este y llegó por la tarde a la provincia. Es la primera de un otoño que, no obstante, se presenta normal desde el punto de vista pluviométrico. A pesar de ello, Jorge Olcina reiteró ayer que Alicante no registraba una situación de tanta inestabilidad meteorológica desde finales de octubre de 2011

El riesgo desaparece a partir de la tarde

La Agencia Estatal de Meteorología prevé que el riesgo por gota fría desaparezca a lo largo de la jornada de hoy, y mañana prácticamente no haya chubascos. La evolución ha sido muy rápida y aunque tras la tromba de media tarde se esperaba otra para la pasada madrugada, la propia rapidez de la gota hizo que ésta se fuera rumbo a Cataluña donde está previsto que descargue hoy agua con fuerza. Con todo, el fin de semana será inestable con abundancia de nubes, aunque la probabilidad de lluvia va bajando a medida que transcurran las horas y el domingo casi serán imperceptibles.

En cuanto a la próxima semana la normalidad será la nota predominante a partir del lunes, no esperándose fenómenos relevantes, según la Agencia Estatal de Meteorología.

Por otro lado, lo que sí dejó en evidencia la tromba de ayer por la tarde es que los barrancos siguen sin limpiarse, de ahí que la situación continua siendo preocupante cuando la temporada de lluvias torrenciales no ha hecho más que empezar.